

R2年8月1日発行

先月は蒸し暑かったり涼しくなったり不安定な気候が続いた為、園庭遊びや散歩等が数日しかできませんでした。部屋遊びではパズルやひも通しの指先を使った遊びに興味を示し楽しむ子どもの姿がたくさん見られました。砂(キネティックサンド)ではカップや型抜きを使って砂を詰め込み、「ケーキですよ」「クッキーできました」など作った物を自分なりに見立てて「はいどうぞ」や「どれがいいですか?」とお店屋さんごっこのように楽しむ姿も見られるようになりました。水遊びが始まると、はじめは水の感触や冷たさに少し驚いていましたが保育者や友だちと一緒に水をかけ合うと、子ども達が「つめたい!」「もう一回!」と言ってすぐに水に慣れ、保育者が「水遊びするよ」と伝えると「お水だ!やった!」と声を上げて喜ぶ姿が見られました。今月も水遊びを通して水の冷たさや感触、気持ちよさを味わい、夏ならではの遊びを満喫したいと思っています。



今月のねらい

- ・保育者や友だちと一緒に夏の遊びを楽しむ。
- ・生活リズムを整え暑い夏を健康に過ごす。

活動内容

- ・水遊び ・感触あそび(絵の具・氷・粘土) ・分園交流
- ・マット遊び ・砂場遊び(水・泥) ・散歩(園周り・公園)

